



ÁNGEL PÉREZ

JULIO GIL QUIERE REFORZAR SU PRESENCIA EN LA ZONA

A LA CONQUISTA DE BURGOS



Julio Gil Águeda e Hijos, fabricante nacional de maquinaria para la preparación del terreno y equipos de siembra, quiere reforzar su presencia en la provincia de Burgos. Con este fin organizó una demostración de producto en una parcela situada justo al lado del nuevo centro de distribución que acaba de inaugurar.

Una de las 'asignaturas pendientes' que tiene Julio Gil Águeda e Hijos es aumentar sobremanera su presencia en una provincia como la burgalesa, donde su gama de producto puede ofrecer unos rendimientos óptimos para ese tipo de agricultura. Pero en muchas ocasiones no basta con ofrecer un buen producto, hay que acompañarlo con una entrega puntual y un servicio postventa eficiente.

Bajo estos parámetros, Julio Gil ha decidido inaugurar un centro de distribución, situado a las afueras de la capital castellana y que permitirá a este fabricante nacional almacenar la maquinaria que demande ese mercado y acudir puntual a las entregas. Aunque Burgos sea inicialmente el mercado prioritario, otras zonas de Castilla y León también serán debidamente atendidas desde esta sede.

La primera acción organizada por la empresa en su afán de crecimiento en la zona fue, el 18 de septiembre,

una demostración en campo de la mayor parte de sus fabricados, desde equipos para la preparación del terreno (chisel, cultichisel y arados de cochecho) y equipos de siembra (neu-

mática y directa). Cerca de medio millar de agricultores acudieron a la cita, que se celebró en una parcela situada junto al nuevo centro de distribución de Julio Gil para Castilla y León.



“Que nuestros productos sean motivo de conversación”

El director-gerente de la empresa organizadora, Julio Gil, efectuó una valoración muy positiva de la demostración. *“Ha sido muy interesante porque ha habido mucha gente, con distintos tipos de opiniones”,* manifestó. *“Lo que nos gusta de este tipo de eventos es que se intercambien opiniones respecto al funcionamiento de las*

máquinas”, añadió.

Uno de los principales objetivos era demostrar sobre el terreno el comportamiento de la maquinaria fabricada por Julio Gil, en una provincia donde quieren aumentar su cuota de penetración en el mercado. *“Hemos conseguido que nuestros productos centren la atención durante unos días y sean motivo de conversación entre los agricultores”,* señaló Julio Gil al término de la jornada. *“Hemos demostrado el rendimiento de prácticamente todos nuestros fabricados y así los agricultores podrán sacar sus propias conclusiones”.*

CHÍSEL Y CULTICHÍSEL

Los primeros equipos en entrar en escena en Burgos fueron los chisel y cultichisel. En cuanto a los primeros, el catálogo de Julio Gil ofrece modelos desde 5 a 19 brazos, con anchuras de trabajo desde 1.80 a 5.70 m.

Entre la gama de cultichisel, trabajaron un modelo de 3 filas de brazos de 10 brazos que alcanza una anchura de 7 m, y otro cultichisel ligero de 6 m de anchura preparado con rulo y rastra para la preparación del terreno, que se adapta muy bien al rastrojo.



ARADOS DE COHECHO

Aunque la oferta es aún más amplia, en esta demostración trabajaron modelos de 6, 10 y 12 vertederas especiales con puntera, que les permite trabajar incluso en terrenos duros. Estos arados están pensados para labores de volteo dirigidas al mínimo laboreo.



NUEVA SEMBRADORA

La novedad de la demostración la constituyó el modelo GT de sembradora convencional con tolva de gran capacidad, una máquina estudiada y dirigida a los profesionales que necesitan trabajar a velocidades más altas.





SEBRADORA NEUMÁTICA AIRSEM

El producto 'estrella' del catálogo de Julio Gil es la sembradora neumática Airsem, que despertó gran expectación incluso en estático. A continuación, ya trabajando, ofreció un rendimiento plenamente satisfactorio. Se ofrece en cuatro modelos de 4, 5 y 6 m de anchura de trabajo, con tolva de 1 400 L de capacidad, y está especialmente diseñada para el trabajo con tractores de potencia media-baja.



SIEMBRA DIRECTA

La demostración finalizó con la salida al campo de la sembradora de siembra directa de la gama SNL, que destaca por su polivalencia y capacidad para sembrar cualquier tipo de semilla en distintos tipos de terreno, adaptable a tractores de todas las potencias ya que puede ser arrastrada o suspendida.



NUEVO CENTRO DE DISTRIBUCIÓN EN BURGOS

Además de para demostrar el comportamiento de la amplia gama de producto que ofrece hoy en día este fabricante con sede central en Daganzo (Madrid), Julio Gil aprovechó la jornada para inaugurar su nuevo centro de distribución para



Castilla y León, situado a las afueras de Burgos, a la altura del km 248.6 de la N-1.

Es una amplia nave donde podrá almacenar maquinaria suficiente para satisfacer la demanda del mercado en momento de campaña y evitar así retrasos en las entregas.

El delegado responsable de la zona es José Luis Ceballos, que en el mes de junio se incorporó a la empresa. Además, Julio Gil Águeda e Hijos cuenta con otros distribuidores en la región que son los encargados de atender directamente a los agricultores. Desde esta nueva delegación se ofrece apoyo a la red de ventas, tanto en cuestiones estrictamente técnicas, como a la hora de cerrar operaciones difíciles. El primer objetivo es reforzar la presencia de los productos Gil en la provincia de Burgos, pero el delegado se encargará también de otras zonas de Castilla y León.

Esta delegación recién estrenada en Burgos es la segunda que inaugura la empresa y viene a unirse a la que tiene en Sevilla.

"Lo que pretendemos es seguir abriendo este tipo de delegaciones en aquellas zonas donde tenemos menos penetración", explicó Julio Gil. ■